

● P T A総会あいさつ

みなさん、こんにちは。

本日は、大変お忙しい中、授業参観、P T A総会にご参加いただき、誠にありがとうございます。

この4月より、本校の校長となりました「谷畑」です。どうぞ、よろしくお願いたします。こうして、保護者の皆様の顔を拝見いたしますと、懐かしい顔があちらこちらに見られ、とても勇気づけられています。そして、とても、心強く感じます。

さて、本日の授業参観、お子様の様子はいかがだったでしょうか。

4月にふさわしい、がんばるぞ、という姿勢が見られたでしょうか。

新学期というのは、新たな環境ということもあり、子どもたちは、大変疲れて家に帰ってくるのではないかと思います。

どうぞ、ご家庭におかれましては、学校での話をよく聞いていただき、あたたかく励ましていただければ、幸いです。

せっかくの機会ですので、今年度の学校経営構想を説明いたします。学校経営構想と書かれたプリントを御覧ください。学校教育目標を受け、昨年同様、目指す児童像を「礼儀正しい子」「勉強・運動大好きな子」「掃除ををがんばる子」としました。目指す学校像を変え、「来ることが楽しい学校」としました。

「笑顔で登校し、笑顔で帰る」。また、明日も来たいと思えるような学校を作りたいという私の願いです。そうした学校をつくって行くのは、やはり教職員です。「目指す教職員像」も変えました。一つ目は、分かる授業を行い、しかも人間性の優れた「指導力」のある教職員であってほしい。二つ目は、使命感があり、児童・保護者・同僚から信頼される「責任感」のある教職員であってほしい。三つ目は、行動を共にし、和を大切にする「同僚性」のある教職員であってほしい。私の願いから、目指す教職員像も変更させていただきました。他については、後でよくご覧になってください。

最後になりますが、子どもたちの健全育成には、学校・保護者・地域が連携して、チームとして教育活動にあたることが重要といわれます。どうぞ、保護者の皆様には御理解・御協力をいただき、この物部小の教育を支えていただきますよう、よろしくお願い申し上げます。

